

## SAINT-PARDOUX

## « La Fabrik, un lieu de partage »

Créée le 1<sup>er</sup> juillet 2018, l'association Les Fabrigants veut faire de La Fabrik un tiers-lieu intergénérationnel. Elle vient de présenter son projet aux élus.



Yannick Coenye, Aurore Launay et Julien Launay ont présenté les projets de l'association Les Fabrigants.

Depuis l'acquisition de La Fabrik, un local couvert de 1 100 m<sup>2</sup> et 5 000 m<sup>2</sup> de terrain au centre du bourg de Château-Bourdin, « cela n'a pas vocation à rester un espace privé. Le projet a évolué et l'association Les Fabrigants a été créée », précise la C<sup>ie</sup> Idéosphère. Les cinq coprésidents, Aurore Launay, Karine Olivier, Yannick Coenye, Claude Demange et Thomas Patisso, ont exposé en début de mois leur projet actuel aux conseillers municipaux.

#### « Il s'agit de répondre à des besoins identifiés »

Aurore Launay : « Laïque, sans but politique, ni syndical, l'association est créée depuis le 1<sup>er</sup> juillet. Nous souhaitons faire de La Fabrik un lieu de partage, ouvert à tous, à la population, dédié aux entreprises, associations, personnes physiques... Un lieu intergénérationnel pouvant répondre à des

besoins identifiés : activités sociales, activités économiques, maîtrise des usages numériques, initiations ou formations techniques destinées aux jeunes comme au moins jeunes, compléter et diversifier l'offre culturelle. » Claude Demange parle des axes principaux du projet et de ce qui va se faire : « Une micro-entreprise utilise l'atelier bois et les bureaux, une va utiliser l'atelier couture, des compagnies artistiques l'atelier métal, trois stockent leur équipement. Des formations seront proposées, une salle d'activités et de réunion utilisée pour des formations artistiques, des réunions... Le marché et le bar associatif déjà en place tous les vendredis soir accueillent 50 à 200 personnes. Un potager partagé pourrait voir le jour. Pérenniser le festival d'octobre, continuer le cabaret... Faire un relais du Centre socioculturel de Champdeniers pour certaines activités jeunesse, un

axe de gestion participative... ».

Adhérents, sympathisants, membre du conseil d'administration regroupent tous les corps de métiers. De nombreux partenaires soutiennent les axes tiers-lieu, culturel, social et gestion participative. Dossiers et démarches sont en cours de réalisation pour faire avancer le projet.

#### Le calendrier

Le calendrier des projets est vaste. 2019 : réfection des locaux et mise en état des ateliers et de la salle d'activités ; 2020 : suite des aménagements et lancement des ateliers partagés, création de deux emplois à temps partiel ; 2021 : élargissement des activités ; 2022-2023 : vers une autonomie financière. « Notre volonté est de lancer un réel projet avec une assise », précise Aurore Launay.